

## 23 DE AGOSTO DEL 2017 DISTRITO CENTRAL: GOBIERNO PAVIMENTA EMBLEMÁTICOS BARRIOS DEL CENTRO DE LA CAPITAL



La obra beneficia a siete mil 210 personas.

El gobierno invirtió casi dos millones de lempiras.

Con el proyecto se generaron 38 empleos directos y 97 indirectos.

Por décadas los barrios y colonias de la capital estuvieron descuidados, olvidados y la antigua Tegucigalpa había quedado para muchos solo en lindos y buenos recuerdos de antaño.

Entre estos barrios hay una representación de nuestro hermoso y colonial Centro de la Capital, por lo que el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, ha invertido casi dos millones de lempiras en la pavimentación con concreto hidráulico de una de sus calles que encierran la historia Tegucigalpa.



La obra se ejecutó en los históricos barrios La Cabaña y El Bosque, donde se construyeron 250.24 metros lineales de pavimento con concreto hidráulico, beneficiando a siete mil 210 residentes de estos sectores.



Dichos trabajos se realizaron por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) mediante fondos del Fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA).



Los trabajos consistieron en obras de terracería, corte, acarreo y colocación de sub base, la reparación de conexiones domiciliarias de agua potable, la construcción de pavimento con concreto hidráulico y muros de contención de concreto reforzado.

Por su parte, la señora María Moncada, expresó “me siento satisfecha porque nos arreglaron la calle, antes era de tierra y habían accidentes de muchas personas y ahora uno baja corriendo, la ocupan para hacer ejercicio también”

“se nos hacía a plazo largo que nos arreglaran las calles, gestionamos con gobiernos anteriores pero nunca lo hicieron, no le prestaban atención, pero como ahora tenemos un presidente que se fija en los pobres y en las áreas marginales se nos pavimentó nuestro barrio” señaló la señora Moncada.

Asimismo el ministro de IDECOAS Mario Pineda, informó que los trabajos han favorecido también a 38 habitantes directos y 97 indirectos con trabajo, gracias a las iniciativas del presidente Hernández de generar empleo.

Igualmente, indicó Pineda, que estos proyectos traen desarrollo, aumentan la plusvalía de las viviendas y mejora la calidad de vida de los habitantes colaborando con la salud al disminuir enfermedades respiratoria de los pobladores de tan valiosos barrios de la capital.

Igualmente recalcó el funcionario, que la construcción de toda la infraestructura vial en calles y carreteras de Honduras, es para reducir el tráfico vehicular y mejorar el acceso a las comunidades con difícil acceso.